

# 那加三だより

学校の教育目標 「力いっぱい やりぬく子」

「活動の様子」をぜひHPからもご覧ください！ 「那加第三小学校」で検索ください！

那加三小学校

学校だより

H29. 1. 23

## 新年度0学期＝新年度に向けて、「まとめ」と「準備」！



左の写真は、1月19日に行われた「那加中学校入学説明会」での一場面です。ちょうど一年前、緊張しながら先輩や先生方の説明を聞く側であった現1年生たちが、たくさんのスライドと分かりやすいコメントにより中学校生活について説明してくれました。

小学校との違い、毎日の授業を今まで以上に大事にしていること、特色ある行事について、部活動の様子や心構えなど、自分たちも不安であったこと、この一年間に学んできたこと、学年や学級として築いてきた誇れる財産を堂々と発表してくれました。その後の学年合唱も素晴らしいものでした。

6年生は数ヶ月先に迫った新しい生活について、期待と不安を感じながら、スライドをしっかりと見て、中学校の先生方や先輩達の一言一言に反応し、時々笑顔を浮かべながら聞くことができました。

この姿も、「中学校1年生に向けての0学期」の姿でした。これまでの生活を振り返り、残された小学校での生活を充実させて4月に臨む。大切な心構えをつくることができました。

他学年でも進級を間近に控えて、「〇年生0学期スタート」として頑張っています。5年生ではいよいよフレンドリー活動（縦割り集団活動）のリーダーとなるべく引継ぎ会を行いました。この日以降、5年生が中心となって全校を動かしていきます。

3年生では、各学級毎に「3年生まとめの活動」に取り組んでいきます。「縄跳び新記録・全員あいさつ・授業準備」等々、こだわり内容も多岐にわたっています。どの学年もこれまで学級で取り組んできた活動をさらに発展させたり、より高い価値を目指したりして、学級をまとめあげ、その実績を自信として次の学年を目指していきます。



## 学習面ももちろん、「まとめ」と「準備」を進めています！

次の学年の0学期としての3学期の位置付けは生活面だけではなく、学習面でも極めて重要です。その学年で習った漢字の習得はもちろん、算数の計算が確実にできるようになっておくことは、次の学年での学習に直結します。最も分かりやすい例が、2年生算数科で学習する「かけ算九九」です。その名の通り、かけ算の計算に必要ですが、この「九九」の暗唱は「割り算」に結びつきます。その学年で確実に身に付けるべき内容の定着に向けて毎日の授業を充実させています。

## あいさつの「継続」と「うれしい変化」！

先日、那加第三小校区青少年育成市民会議の推進委員長さんが来校されました。このとき、うれしい情報がありました。委員長さんは昨年12月に行った「見まもり隊感謝の会」で話をいただいた方です。

感謝の会するとき、あいさつができるとうれいねという話をしましたが、翌朝からすぐにあいさつの様子が大きく変わりました。それが、あれから二月程も経っているけれど今も元気なあいさつが続いています。さらに、うれしいことは、私たちの顔を見て、目を合わせてあいさつしてくれるお子さんがとても増えたということです。去年まではそんなにたくさんはいなかったけれど、今は多いですよ。本当にうれしいことです。

さっそく担任の先生から各学級で伝えるようにしました。